

Rallye Cœur de France >> ES 6

Coup de théâtre sur cette deuxième spéciale dans le Loir-et-Cher puisque, une fois n'est pas coutume, ce n'est pas Philippe Taffonneau qui a signé le meilleur temps. Le leader au général a même vu 7 pilotes lui passer devant. La faute à deux tête-à-queue sur le tracé.

En tête de course, la bataille fait rage, puisque les 8 premiers se tiennent en moins de 12 secondes. Une homogénéité permise par un parcours très roulant, source de satisfaction pour une grande partie des pilotes.

Grand animateur du début de course, Laurent Fauguet est lui poursuivi par la guigne. Après avoir roulé le tiers de la spéciale précédente au ralenti, il croyait pouvoir repartir sans problème. C'était sans compter sur une Mitsubishi capricieuse. Le rallye s'arrête donc là pour le pilote de l'ASA Melun.

Coup de chapeau à Marc Amourette sur sa petite C2 qui signe le meilleur temps (il grappille au passage une place au général), juste devant Jean-Luc Roché et Michel Morin.

Réaction :

Marc Amourette : « Je suis on ne peut plus satisfait. J'ai fait un super temps et le parcours était vraiment très bien. C'est un réel bonheur ».